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野良猫へのエサや りについて

平素は自治会活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

この度住民の方より、最近野良猫が数十匹という単位で増えているという相

談がありました。避妊や去勢手術をしていない野良猫は繁殖を繰り返し、わずか

一組の雄と雌から1年間に20匹誕生するとも言われています。

野良猫が増えることによつて、周辺の住宅への糞尿被害や、車のボンネットを

傷つけたり、交通事故の原因になつたりすることもあり、重大な問題となつてい

ます。また、猫が虐待死していたとの情報もあり、地域の治安維持のためにも、

これ以上野良猫を増やさないよう対策が必要と考えています。

野良猫が増える理由の一つとして、エサをやる人がいるということです。本当

に猫が好きで大切に思つているのなら、自分勝手な理由でただエサやりをする

のではなく、周辺地域に迷惑をかけていないかを一度考えてほしいと思います。

自宅で飼えない環境であるならば、せめて糞尿の後始末をしたり、避妊去勢手術

を施すなど、エサをやるなら責任を持つべきです。捕獲して自費で手術を受けさ

せ、また戻すといつた活動をしているボランティアの方もいらつしゃいます。繁

殖させなければ、野良猫の数は自然と減っていきます。

自治会では今後も継続して状況を観察していきます。住民の皆様で何かお困

り事などありましたらまたご連絡ください。


